



Les deux stars qui jouent en équipe de France, Karim Benzema et Kylian Mbappé, ont tous les deux des origines algériennes. Dzair Daily vous donne plus de détails dans la suite de cet article, ce mercredi 09 mars 2022.

Karim Benzema et Kylian Mbappé sont tous les deux des stars du football international. L'un évolue au Real Madrid tandis que l'autre joue au PSG. Ils sont tous les deux français, et jouent tous les deux en équipe de France. Mais ce n'est pas les seuls points qui les relie. En effet, Karim Benzema et Kylian Mbappé ont tous les deux des origines algériennes.

Karim Benzema est né le 27 décembre 1987 à Lyon en France et ces deux parents sont algériens. Son père est originaire du village de Tighzert, dans la commune de Beni Djellil dans la wilaya de Béjaïa. Sa mère, quant à elle, est née en France et a grandi à Lyon au sein d'une famille originaire d'Oran. Karim Benzema a donc aussi la nationalité algérienne.

Des parcours différents, un même succès

Le natif de Lyon signe son premier contrat professionnel en 2005, et intègre l'Olympique Lyonnais à ses débuts. Il évolue depuis des années maintenant en tant qu'attaquant au Real Madrid. De son côté, son jeune compère, Kylian Mbappé, naît à Paris le 20 décembre 1998. Son père est un ancien footballeur camerounais devenu entraîneur des moins de 15 ans. Sa

mère, Fayza Lamari, est aussi une sportive, ancienne handballeuse d'origine algérienne.

La carrière du champion du monde 2018 a commencé très tôt, en 2004 au sein de l'AS Bondy. Mbappé évolue actuellement en Ligue 1 au Paris Saint Germain. Il a été vainqueur du championnat de France avec l'AS Monaco en 2017 juste avant d'être transféré au PSG. Puis, il remporte la Coupe du Monde au sein de l'équipe de France.

Dzairdaily
